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Um dos poucos postes que Portugal tem. Fez a formação na Portugal Telecom e no Atlético.
Depois passou pelo Ginásio, Belenenses e agora está em Queluz. Neste momento a sua
equipa ocupa o primeiro lugar da Proliga, em parte devido à boa contribuição do “Josi”    , como
lhe chamam os amigos. Josimar tem até ao momento médias de 16.5 pontos e 6.7 ressaltos
em 31 minutos de utilização, para uma valorização MVP de 16.1.
  
  Depois de um ano sem jogar em Portugal, estás de volta com a camisola do Queluz.
Como foste recebido e como foi a integração na equipa?
  
  Foi boa a integração na equipa, fui bem recebido, já conhecia a maioria do pessoal é tudo
gente boa.
  
  Como é voltar à alta competição depois de estar parado uma época?
  
  Foi boa também, mas foi muito difícil no início, porque tinha ganho muito peso, a pré-época foi
um bocado puxado, mas consegui superar.
  
  Estás surpreendido com o lugar que o Queluz ocupa actualmente, tendo em conta as
dificuldades de construção da equipa e de não contarem com qualquer estrangeiro?
  
  Estou um bocado surpreendido, mas não muito!  Apesar de sermos uma equipa muito jovem,
nós sabemos jogar, somos muito lutadores e temos força de vontade. Nunca desistimos,
somos humildes e sabemos que o nosso dever é conquistar os nossos objectivos. Até agora
está a correr tudo bem graças a Deus, e espero que continuemos assim, porque ainda falta
muito para o campeonato terminar.
  
  Qual é a mística de uma equipa constituída apenas por portugueses?
  
  Incentiva os jovens portugueses que gostam de basket!
  
  Qual foi o momento que viveste no basket e do qual não mais te vais esquecer?
  
  Foi quando estava no Belenenses na Liga, no jogo contra o Benfica num torneio em Queluz, 
quando marquei 10 pontos pela primeira vez a uma equipa da liga, e ganhamos o torneio, e
estava ser defendido por Leroy Watkins.
  
  Qual é o jogador português que mais gostas de ver jogar? E porquê?
  
  Não tenho ninguém em particular! Peco desculpas...
  
  Se pudesses desafiar um jogador estrangeiro para fazer 1x1, quem escolherias?
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  Shaquille O`Neal.
  
  Quais são os aspectos do teu jogo que pensas que poderias melhorar? Fazes algum
treino específico para evoluir nesses aspectos?
  
  São os meus ressaltos, mas especificamente não treino para melhorar porque não tenho tido
tempo e um bocado de preguiça hehe... mas pretendo começar treinar para poder melhorar.
  
  Quais são, a teu ver, os candidatos mais fortes para ganhar a Proliga e desta forma
subir a LPB?
  
  Para mim neste momento é a minha equipa, porque já demonstramos que somos uma equipa
que quem nos quiser ganhar tem que dar tudo por tudo, porque não somos uma equipa fraca!
E com a força de vontade e a humildade podemos chegar muito mais longe, e quem sabe se
deus quiser podemos vir a conquistar a Proliga.
  
  Achas que uma equipa construída só com jogadores portugueses poderia fazer uma
boa figura na LPB?
  
  Acho! Porque como disse na pergunta anterior basta uma equipa ter força de vontade e
humildade, pode ir muito longe, porque também Portugal tem bons jogadores portugueses.
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